
II -15D3der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gese[zgebungspenodc 

DER BUNDESMINISTER 

FüR HANDEL, GEWERBE UND INDUSTRIE 

Zahl 10.101/11-I/ 1,b-8S 

Schriftliche parlamentarische An
frage Nr. l139/J der Abgeordneten 
SCHEUCHER und Genossen betreffend 
die Emissionssituation im Industrie
raum Voitsberg-Köflach 

Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 
Anton BEN Y A 

PARLAfvIENT 

\üen, am 10. April 1985 

\ 

4.{27- lAB 

1985 -04- 1 5 
zu 443'j IJ 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage 

Nr. l139/J betreffend die Emissionssituation im Industrieraum 

Voitsberg-Köflach, welche die Abgeordneten SCHEUCHER und Genos

sen am 20. Februar 1985 an mich richteten, beehre ich mich zu 

den Punkten 1 und 2 der Anfrage wie folgt Stellung zu nehmen: 

Ich darf darauf hinweisen, daß allgemeine Angelegenheiten des Um

weltschutzes gemäß der Anlage zu § 2 des Bundesministeriengesetzes, 

Teil 2 lit.F Z. 2, dem Wirkungsbereich des Bundesministeriums für 

Gesundheit und Umweltschutz zuzuzählen sind. Daher sind allgemeine 

Aussagen über Emission nicht Gegenstand der Vollziehung, die dem 

Bundesministerium für Handel, Gewerbe und Industrie obliegt. 

Ich darf weiters bemerken, daß nach ho. Kenntnis in der zuständigen 

Fachabteilung des Amtes der steiermärkischen Landesregierung ein Emis

si ans kataster für die Region Voitsberg-Köflach geführt wird, in den 

auch die zu erwartende Verbesserung der Emissionssituation im Industrie

raum Voitsberg-Köflach durch die Inbetriebnahme der 90 Prozent-Entschwe

felungsanlage bai ÖDK Voitsberg 3 im Jahre 1987 einfließen wird. 
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